

SINGEN vor 19 Stunden

Schlagerabend in der Singener Stadthalle bietet eine Salve der Volksmusik

Der Star des Abends war Andy Borg, der nicht nur durch den Abend führte, sondern auch seine bekanntesten Lieder zum Besten gab. Er präsentierte dabei Größen der Szene, wie die Hofmann-Schwestern oder Mara Kayser. Mit dabei waren aber auch aufstrebende Sternchen der Volksmusik, wie Pauline oder die Kombo Volxsmusik4.



Andy Borg: unterhaltsam, publikumsnah – der Star des Abends. | Bild: Ingrid Ploss

VON INGRID PLOSS

Es kommt in Singen nicht alle Tage vor, dass Andy Borg zu einem Schlagerabend einlädt. Es ist daher nicht verwunderlich, dass sich die Stadthalle mit erwartungsvollen Besuchern füllte. Sie erhofften sich einen stimmungsvollen Abend mit Schlagern und Evergreens.

Und sie wurden nicht enttäuscht. Als Schlagerstar, TV-Moderator und Entertainer begeistert Andy Borg seit über 30 Jahren die Schlagerliebhaber. Die Hits von 1982

„Adios Amor“ oder „Die berühmten drei Worte“ animieren seine Fans zum Mitsingen. In Schlagersendungen, „Musikantenstadl“ oder „Schlagerspaß mit Andy Borg“, präsentiert er Größen der Schlagerwelt.

Das könnte Sie auch interessieren



BONNDORF

Beim Marionetten-Theater im Paulinerheim helfen die kleinen Zuschauer dem Kasperle



STOCKACH

Barista-Kurs mit einem Weltmeister: Christian Ullrich gibt in Stockach sein Wissen weiter

So stand auch in Singen die Bühne offen für bekannte Schlagerstars, wie die Hofmann-Schwestern oder die Grand Dame des deutschen Schlagers, Mara Kayser. Genauso präsentierten sich Jungstars wie die aktuelle Siegerin der TV-Sendung „Immer wieder sonntags“, Pauline. Mit dabei waren auch der „Schlager-Geheimtipp“ Nadine Meypo oder die Boygroup Cappuccinos.



Die Männer von Volxmusik4 heizten die Stimmung an. | Bild: Ingrid Ploss

Die Combo um Joe Kuttruff Volxsmusik4, Daniela Martinez, die drei Schwestern 3mal1 sowie der Sommerhitkönig aus der ARD, Robin Leon, waren ebenfalls im Staraufgebot. Den Abend eröffnete Trompeter und Moderator Kevin Pabst mit einem Solo. Richtig in Stimmung brachten die Musiker von Volxmusik4 das Publikum mit bekannten Hits der Volksmusik-Szene, bei denen von Anfang an mitgeklatscht wurde.



Die drei Schwestern von 3mal1 erfreuten das Publikum mit ihren Liedern. | Bild: Ingrid Ploss

Mit Charme begeisterten die drei Schwestern 3mal1 die Zuhörer und bedankten sich für Rosen und Schokolade, die ihnen junge Herren aus dem Publikum offerierten. Daniela Martinez hatte einen ganzen Fan-Club hinter sich, der sie kräftig feierte und seine Liebe zu Schlager-Hits mit viel Applaus sowie Geschenken zum Ausdruck brachte.

Der Star des Abends war Andy Borg, der seine bekannten Hits präsentierte und mit seiner Moderation für gute Stimmung sorgte. Ein Abend voller Schlagerhits und Volksmusik endete nach drei unterhaltsamen Stunden mit anhaltendem Applaus.